

Familiares exigen al gobierno de Netanyahu transparencia sobre la identidad de los rehenes que serán liberados este sábado

Internacionales



Publicada el: 25/01/25	Visitas: 47
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 41	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/familiares-exigen-al-gobierno-de-netanyahu-transparencia-sobre-la-identidad-de-los-rehenes-que-seran-liberados-este-sabado_15678.php

FAMILIARES EXIGEN AL GOBIERNO DE NETANYAHU TRANSPARENCIA SOBRE LA IDENTIDAD DE LOS REHENES QUE SERÁN LIBERADOS ESTE SÁBADO

Internacionales

Familiares exigen al gobierno de Netanyahu transparencia sobre la identidad de los rehenes que serán liberados este sábado

La pausa de seis semanas en el conflicto entre Israel y Hamás alcanza su sexto día, mientras la población israelí aguarda con expectativa la revelación de los nombres de los próximos cuatro rehenes que el grupo palestino se comprometió a liberar este sábado.

Familiares de rehenes israelíes en Gaza exigen respuestas al gobierno

Familiares de los rehenes israelíes secuestrados en Gaza hicieron un llamado urgentemente al gobierno del primer ministro Benjamin Netanyahu, pidiendo la pronta divulgación de los nombres de los próximos cuatro cautivos que serán liberados por Hamás este sábado, dentro del contexto del alto al fuego. En una emotiva declaración este viernes, los familiares instaron a Netanyahu a garantizar la liberación de todos los rehenes todavía en manos de Hamás.

A su vez, apelaron al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, para que continúe ejerciendo presión a favor de la liberación de los cautivos.

La tregua de seis semanas entre Israel y Hamás ha llegado a su sexto día, y hay una expectativa creciente entre los israelíes acerca de los nombres de los cuatro rehenes que Hamás promete liberar este sábado.

Según informes, las autoridades israelíes estiman que aproximadamente un tercio, e incluso hasta la mitad, de los más de 90 rehenes que permanecen en Gaza podrían haber fallecido. Sin embargo, Hamás no ha proporcionado información precisa sobre la situación de los rehenes, ni ha confirmado cuántos siguen con vida o los nombres de aquellos que han muerto.

Operaciones militares en Cisjordania

En medio de esta delicada situación, cientos de palestinos huyeron el jueves del campo de refugiados de Yenín, en Cisjordania, debido a una operación militar israelí dirigida contra grupos armados.

Esta operación, denominada “Muro de hierro”, incluye el uso de buldóceres, aviones y vehículos blindados, y comenzó dos días después del inicio de la tregua.

El primer ministro Netanyahu justificó la operación como parte de un esfuerzo por “erradicar el terrorismo en Yenín”, refiriéndose a la ciudad y al campo de refugiados en el norte de Cisjordania, que ha estado bajo ocupación israelí desde 1967. El ejército israelí reportó el jueves la eliminación de dos combatientes de la Yihad Islámica en la periferia de Yenín, a quienes se les acusaba de haber participado en el asesinato de tres israelíes durante un ataque en enero.

Un balance reciente del Ministerio de Salud de la Autoridad Palestina, presentado el martes por la noche, revela que diez personas han perdido la vida durante la operación.

En este contexto, el ministro de Defensa israelí, Israel Katz, destacó el cambio en el enfoque de seguridad del ejército en Cisjordania como justificación para

las acciones militares en la región.

Fuente: Subrayado

Imágenes

FAMILIARES EXIGEN AL GOBIERNO DE NETANYAHU TRANSPARENCIA SOBRE LA IDENTIDAD DE LOS REHENES QUE SERÁN LIBERADOS ESTE SÁBADO

ares exigen al gobierno de netanyahu transparencia sobre la identidad de los rehenes que seran liberados este s

Tags

rehenes, netanyahu, cautivos, familiares, expectativa, militares, gobierno, cisjordania, contexto, liberar, semanas, ministro

Noticias relacionadas

3.8 * *Se implementará un alto al fuego en Gaza a partir del domingo*

3.9 * *Benjamín Netanyahu separa de su cargo al ministro de Defensa por razones de "desconfianza" en un giro inesperado de la política israelí*

4.8 * *Las primeras mujeres israelíes liberadas por Hamás: La historia detrás de su secuestro y el desenlace inesperado*

3.9 * *Biden y Netanyahu abordan la posibilidad de un alto al fuego en el conflicto entre Israel y Hamás*

3.5 * *Netanyahu destituye a su ministro de Defensa tras tensiones sobre la estrategia bélica*

4.3 * *Un año después del ataque de Hamás: Conozca la situación actual de los rehenes que aún se encuentran en Gaza*

4.4 * *Netanyahu advierte: “Esto no marca el cierre del conflicto en Gaza; es solo el inicio del desenlace”*

3.7 * *Netanyahu destituye a su ministro de Defensa en medio del conflicto en Gaza y Líbano*

4.5 * *Atentado frustrado contra el primer ministro israelí; Netanyahu apunta a los "cómplices de Irán" como responsables*

4.0 * *Protesta en Israel clama por el retorno de los rehenes de Gaza y demanda una pausa en las hostilidades*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo